
平成 31年豊丘村議会 3月定例会 一般質問通告一覧 
【1日目】平成 31年 3月 19日(火) 

【2日目】平成 31年 3月 20日(水) 
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通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

1 川野  孝子  1．移住・定住促進事業の検証について  

・移住定住の真の目的は  

・ここ数年の移住者は何人か  

・移住・定住・地域おこし協力隊等のフォローは  

・拠点を「だいち」にしてはどうか  

2．飲料水の水質改善の取り組みについて  

・活水器の最新状況は  

・豊丘の水について  

2 唐澤  健  1．水銀灯の計画的廃止を  

・リンゴ印の街路灯の計画的交換を  

・村営運動場・学校の校庭等の照明について  

2．AI（人口知能）社会に子供たちは対応できるのか  

・子供たちの学力をどうするか  

・RST(リーディングスキルテキスト )について  

・RST に参加を  

・AI 社会に子供たちは対応できるのか  

3．未来塾のドリル代無料に  

・地域未来塾について  

・未来塾のドリル代無料に  

3 滝川  利秋  

 

1．村づくり基本理念について  

・第 5 次振興計画の基本理念、基本構想について  

・農村活性化について  

2．村農業振興条例への取り組み  

3．移住、就農相談を毎月村内で  

・地域おこし協力隊としての農業研修事業について  

・移住相談活動について  

・相談会を毎月村内で  

4．収入保険制度掛け金補助について  

5．村単で中山間地域直接支払いに村費上乗せを  

・堀越、佐原、壬生沢、福島地区の人口推移について  

・村単で中山間地域直接支払いに村費上乗せを  

6．一般質問への対応について  
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通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

4 平澤  恒雄  

 

1．狩猟用発信機について  

・野生獣の被害について  

・野生獣の個体調整について  

・狩猟用発信機について  

・狩猟者への紹介と導入の推奨や補助について  

2．道路等不具合箇所の LINE 通報について  

・不具合箇所の発見から修復までの手順について  

・兵庫県芦屋市での市民情報通報システムについて  

・LINE 通報導入について  

3．ため池の決壊防止について  

・村のため池調査について  

・「農業用ため池管理保全法案」について  

・ため池の安全性について  

4．無料 Wi-Fi 環境の整備について  

・村内の Wi-Fi 環境について  

・無料の Wi-Fi のメリットについて  

・今後の無料 Wi-Fi の整備について  

5 

 

唐澤  啓六  1．  児童虐待防止対策について  

・本村におけるこの 5 年間の児相への通告件数は  

・児童虐待防止のための対策について  

・専門職の配置と奨学金制度の拡充について  

2．国保税・子どもへの均等割減免について  

3．消防団員の確保について  

・飯田消防協会内の操法大会不参加の町村について  

・操法大会にかわる訓練について  

2 日目（ 20 日）  

6 松下  亨  

 

1．移住定住対策について  

・地域おこし協力隊員の現状等  

・移住者（ I ターン）の状況等  

・農家民宿の現状と支援  

3．特定非営利活動法人「だいち」の在り方について  

・今後の在り方について村の考え方  

・現在の活動に対する諸課題と対応  
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・在り方に関る今後の検討（提案）  

通 告  
・  
順 位  

質  問  者  質   問   事   項  

7 井原  康明  1．学校での村歌合唱について  

・村歌はどんな思いで作られたか  

・村歌を多数の村民に知ってもらいたいか  

・小中学校のイベントで歌う機会を設けることはできるか  

2．「有線放送事業サービスに村歌の放送を」について  

・村歌の放送はあるか  

・ 1 日一回放送はできるか  

・広報誌に掲載は可能か  

8 片桐  義憲  1．都市交流、観光行政への取り組みについて  

・観光協会設立の取り組みの中で、行政の役割は  

・野田平キャンプ場営業再開における課題と対応について  

2．ごみ減量・再資源化の現状と今後の展望について  

・可燃ごみの排出状況とクリーンセンターの処理能力について  

・今後の課題と対応について  

9 吉川  明博  1．豊丘村 6 次産業化プロジェクトについて  

・副村長の社長専任について  

・案内所の進捗状況について  

・とよおかマルシェ支配人の交代の事情説明について  

2．リニア中央新幹線トンネル工事発生土置き場について  

3．ペーパーレス会議システム導入について  

4．村の特別職・議員報酬について  

・特別職の県内他町村との比較について  

・議員報酬の県内他町村との比較について  

 


